



## BOLETÍN INFORMATIVO 13

Mayo 3 de 2024

Cordial saludo a toda nuestra base afiliada. A continuación, informamos las acciones realizadas por la Junta Directiva de ASRUV entre el 29 de abril al 3 de mayo de 2024.

### 1. ASRUV conmemora el 1 de mayo día internacional del trabajo.

El pasado miércoles se conmemoró el día del trabajo con masivas marchas en todo el país, delegaciones de ASRUV en algunos municipios donde se ubican las seccionales se movilizaron con otras organizaciones sindicales, organizaciones sociales, comunitarias y ciudadanos/as que se sumaron para acompañar los recorridos que al compás de la música, los cánticos, danzas y diversas manifestaciones de solidaridad con el gobierno que persiste en implementar transformaciones estructurales en las instituciones sociales en beneficio de cada ciudadano/a. Agradecemos a cada afiliado/a que con su familia acompañaron las marchas y manifestaron su voz en reivindicación del movimiento obrero nacional.

### 2. Junta Directiva de ASRUV sesionará en la sede Pacífico.

Con el fin de cumplir con su plan de trabajo, la Junta Directiva de ASRUV realizará su próxima sesión de Junta en las instalaciones de la seccional Pacífico, donde se reunirán con la base afiliada quienes podrán expresar sus inquietudes y recibir de primera mano información sobre los avances en las gestiones que desde las secretarías se vienen realizando. Esperamos poder seguir visitando las seccionales para compartir espacios con toda nuestra base afiliada logrando atender sus dudas y orientando en torno a los procesos que hemos venido diseñando para el buen funcionamiento de nuestra organización.

### 3. Cerraron las inscripciones para participar en los segundos juegos nacionales de ASRUV.

Con la inscripción de más de 170 participantes se cerró el plazo de inscripción para participar de los segundos juegos nacionales de ASRUV. Esperamos que nuestros deportistas inicien su proceso de preparación con miras a la participación en el mes de julio, donde representantes de las nueve seccionales se darán cita en Caicedonia con el fin de cumplir con las justas y definir los podios en juego.

### 4. Delegados de la Universidad del Valle solicita plazo para presentar respuesta a las solicitudes expuestas por los sindicatos en la mesa técnica.

El viernes 3 de mayo se retomó el trabajo de la mesa técnica entre las organizaciones sindicales y los delegados de la Universidad. En este espacio se hizo énfasis en la urgencia en dar respuesta a los puntos ya discutidos en la mesa y que la Universidad no ha dado respuesta de fondo. Se realizó un llamado enfático en la asistencia de los delegados con el fin de poder seguir avanzando en la resolución de los conflictos relacionados con la estabilidad laboral de los docentes de cátedra y la mejora de las condiciones laborales.

La delegación de la Universidad inicialmente solicitó una dispensa de cuatro semanas con el fin de poder avanzar en las discusiones para presentar propuestas a las organizaciones sindicales, sin embargo, los representantes de sindicatos rechazaron la solicitud, estableciendo un plazo máximo de quince días para recibir respuesta a los puntos discutidos para poder garantizar la continuidad del ejercicio. De no obtener respuestas de fondo, estaríamos ad portas de un nuevo proceso de movilización sindical al interior de las sedes de Cali y seccionales en los territorios.

Les convocamos a seguir apoyando este proceso organizativo y a sumar esfuerzos para lograr alcanzar los objetivos propuestos, en beneficio del bienestar laboral de toda la familia ASRUV.

**¡COMPROMETIDOS CON LA MEJORA DE LAS CONDICIONES LABORALES DE NUESTRA BASE AFILIADA!**

**JUNTA DIRECTIVA Y COMISIÓN DE QUEJAS Y RECLAMOS 2023-2025**

Contactos: Presidencia: 310 - 295 3782  
Auxiliar Administrativo: 311 - 356 6087  
Auxiliar: Contable: 311 - 356 7368  
Página web: asruv.org  
Email: asruv.univalle@gmail.com  
Facebook: @asruvoficial  
YouTube: @asruvunivalle